



TRI WALUKO WIDODO

Anak Pedagang, Peduli Ketugasan Legislasi



KOTA YOGYAKARTA

YOGYA (KR) - Tri Waluko Widodo kembali mendapat kepercayaan masyarakat untuk menduduki DPRD Kota Yogyakarta selama lima tahun ke depan. Anggota dewan yang berangkat dari anak pedagang ini memiliki kepedulian terhadap ketugasan legislasi. Di mana legislasi merupakan salah satu tugas pokok dan fungsi dewan di samping penganggaran dan pengawasan.

Perhatiannya di bidang pembuatan peraturan perundangan ini juga tidak lepas dari kinerjanya pada periode 2019-2024 lalu. Di periode pertama sebagai wakil rakyat kemarin, politisi Partai Amanat Nasional (PAN) ini didapuk sebagai Ketua Badan Pembuat Peraturan Daerah (Bapemperda) DPRD Kota Yogya. Sehingga tak mengherankan jika Widodo menaruh kepedulian terhadap ketugasan legislasi. "Sekarang dihadapkan pada tantangan tersendiri seiring keterbatasan waktu. Ini karena alat kelengkapan dewan belum terbentuk sementara program legislasi membutuhkan persiapan matang," urainya.

Anggota dewan yang mewakili daerah pemilihan (dapil) III ini menjabarkan, pelantikan pimpinan definitif baru akan dijad-



KR-Arthi Wahdan

walkan pada Senin (28/10) depan. Sebelum ada pimpinan definitif maka alat kelengkapan dewan belum bisa dibentuk. Sementara pembentukan alat kelengkapan juga kerap ditemui dinamika panjang. Padahal ketugasan dewan sudah menumpuk. Salah satunya pembahasan RAPBD 2025 yang harus tuntas di akhir November. Senyampang dengan itu, program legislasi di tahun depan juga harus sudah diputuskan sebelum penetapan RAPBD.

Tetapi di sisi lain, imbuhan 52 tahun ini, anggota dewan saat ini masih memiliki limpahan sejumlah raperda yang belum tuntas. Salah satunya raperda terkait minuman keras yang mendapat perhatian masyarakat luas. "Raperda yang tersisa sebenarnya bisa diselesaikan tanpa menunggu alat kelengkapan, tetapi itu nanti tergantung pimpinan definitif. Misalnya dengan membentuk panitia kerja (panja) karena dalam tata tertib raperda itu dibahas oleh pan-sus yang terdiri dari perwakilan fraksi. Saat ini fraksi sudah terbentuk, tetapi memang penjadwalannya ada di Badan Musyawarah (Banmus)," paparnya.

Oleh karena itu, Widodo bertekad untuk memanfaatkan sisa waktu dengan maksimal. Dirinya berharap setelah pelantikan pimpinan dewan definitif, alat kelengkapan juga dapat segera terbentuk.

Jangan sampai program legislasi terkesampingkan lantaran justru akan membuat kinerja dewan menjadi pincangn. "Kalau belum direncanakan sejak awal, masak tahun depan tidak ada pembahasan raperda. Ini kan lucu," katanya.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005